



Pequeñas acciones hacen
la diferencia





Todas las personas que habitamos nuestro planeta tenemos la responsabilidad de hacer lo que nos toca para cuidar, custodiar, embellecer, proteger y preservar “nuestra casa común” para nuestro bien y el de las futuras generaciones.



¿Por qué?



Nuestro bienestar,
y el de todos los seres vivos,
depende de las buenas
condiciones del entorno
natural en el que vivimos.

Si no se cuida el medio ambiente, se contamina y esto perjudica a la salud,
tanto de las personas, como de los animales y la vegetación del entorno.





**De las cosas
pequeñas nacen
las cosas grandes,**



por eso es importante poner atención a lo pequeño y cotidiano que daña el medio ambiente y que descuidamos al pensar que “poquito” no tiene importancia, olvidando que poco es poco, pero nada es menos; por muy poco se haga es mejor que no hacer nada.



¿Qué hacer?



- Hay que eliminar los hábitos que parece que no tienen mayores consecuencias, como el tirar el chicle en la calle o desperdiciar “tantita” agua o luz, etc.



- Regenerar el estilo de vida familiar para que sea más sobrio, sin desperdicio ni despilfarro, más respetuoso del medioambiente, porque los recursos naturales no son ilimitados ni de beneficio personal.





- Evitar quemar basura, hojas.
No fogatas.
- Regar las plantas en noche o muy temprano.
- Reutilizar el agua que se junta de la regadera para el sanitario o para regar las macetas.





Estamos llamados a afrontar los retos de la contaminación, el cambio climático, la disminución de la biodiversidad, la explotación que dañó la evolución natural de la naturaleza.





Podemos hacerlo si nos cuidamos unos a otros y sí, todos juntos,

cuidamos nuestra casa común promoviendo,
en la propia familia,
alguno de los hábitos que se han comentado.



Son prácticas sencillas, cotidianas, que empezarán a tener más impacto cuando dejen de ser acciones aisladas de una persona y toda la familia empiece a participar, a tomar conciencia para ser corresponsable de mejorar y promover los buenos hábitos relacionados con el cuidado de nuestra casa común.





Hacer lo que nos toca
es una actitud positiva y responsable.
La compartimos todos porque
todos tenemos la responsabilidad de
cuidar y proteger la naturaleza para
las generaciones presentes y futuras.





Comunidades
eclesiales
de fe y amor



81836-80037



5625517212 (Celular CEFAS)



Batallón de San Patricio #111 E-5
Valle Oriente, San Pedro Garza
García, NI · C.P. 66269



CEFAScomunidades



info@cefasmx.org



info@cefasmx.org